

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.



**STRASSHOF** | Am Mittwoch nahmen 59 Kinder an der vierten Veranstaltung des Strasshofer Ferienevents teil, welches sie in den Wiener Prater führte. Das *altherwürdige Riesenrad* ist Wiener Wahrzeichen und gleichzeitig das weltweit bekannte Symbol für den Wurstelprater. Seine Silhouette ist weithin sichtbar und zieht jedes Jahr Zehntausende Besucher aus aller Herren Länder an. Danach ging es zur Liliputbahn – das Eisenbahnerlebnis für Jung und Alt. Sie zählt zu den Wahrzeichen des Praters und hat bis heute nichts von ihrer Faszination verloren. Die seit der Inbetriebnahme im Jahr 1928 liebevoll gepflegten Dampflok schnaufen und dampfen wie am ersten Tag. Abschließend gab es noch eine Tour durch Madame Tussauds Wachsfigurenkabinett. *Foto: privat*